
 

Jutta Henzler   
Mitglied im Stadtrat                                                                                  
 
 
An den 
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg 
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 

 

Würzburg, 03.07.2019 
 

 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

hiermit stelle ich, auch im Namen der SPD-Stadtratsfraktion folgenden Antrag: 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 

Die Verwaltung legt dem Stadtrat einen Bericht vor, in dem folgende Fragen geklärt 
werden: 
 

1. Welche Veranstaltungsräume im Besitz der Stadt Würzburg verfügen 

bereits über eine Induktionsschleifenanlage? 

 

2. Ob und wann werden in noch nicht ausgestatteten Veranstaltungsräumen 

Induktionsschleifenanlagen vorgesehen? 
 

 

Begründung: 

Immer wieder wird der Wunsch von schwerhörigen Menschen geäußert, dass bei 
Veranstaltungen mit Vorträgen, Musik u. ä. eine Induktionsschleifenanlage sehr 
hilfreich wäre. 
Diese ermöglicht Hörgeräteträger störungsfreie Audiosignale wie Musik, Wortbeiträge 
bei Veranstaltungen und Vorträgen drahtlos über die Hörgeräte zu empfangen. 
Da die meisten Veranstaltungen in städtischen Räumen stattfinden, wäre es sinnvoll zu 
erfassen, welche dieser öffentlichen Räume schon damit ausgestattet sind und welche 
Räume noch ausgestattet werden müssen. 
Dieses Jahr fanden die 1. Würzburger Inklusionswochen statt, bei deren  
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Auftaktveranstaltung seitens der Stadtverantwortlichen wie auch von Fachleuten betont 
wurde, wie wichtig Teilhabe für alle Menschen in einer Stadtgesellschaft ist und das 
wäre ein Baustein, der dazu beitragen würde. 
 
Ich bitte um einen Bericht im Stadtrat, da dies auch die Belange des Senioren- sowie 
des Behindertenbeirates betrifft. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jutta Henzler      
SPD-Stadträtin      
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


